

Beim Häuser- wie beim Kleiderbau muß der „Architekt“ Berechnungen vornehmen, nach denen er dann seinen Plan zeichnet. Unangenehm wird die Arbeit, wenn eine Renovation verlangt wird. Das nimmt viel Zeit in Anspruch und bringt weit weniger ein. Für gewöhnlich ist die Kundschaft damit auch noch



Der ideale Bau für Klettermaxe

Richtefest

Im großen und ganzen aber ist der Beruf des „Architekten“ doch ganz einträglich, denn es gibt ja so viele Frauen, die ein Faible für „Aus“- und „Umzug“ haben.

Ton
in des
Töpfers HandReparatur *Rembrandt*

unzufrieden, denn so schön wie bei einem extra angefertigten Modell wird die Fassade doch nicht.



Dacharbeiten